



# PRESSEMITTEILUNG

## ZUR PERSON:

Jürgen Wörthmann, Obermeister der Fass- und Weinküfer-Innung Baden-Württemberg/Nord und Bundesvorsitzender des Verband des Deutschen Fass- und Weinküfer-Handwerks e.V. feiert am 24. Juli 2024 seinen 60. Geburtstag.

Der gebürtige Lauffener absolvierte im Jahr 1983 erfolgreich die Gesellenprüfung und 1988 die Meisterprüfung im Weinküferhandwerk. Sechs Jahre später übernahm er den elterlichen Betrieb.

Schon früh fühlte sich der engagierte Handwerksmeister sowohl dem Weinküferhandwerk als auch dem gesamten Handwerk der Region verbunden. So war er ab 1996 Obermeister der Fass- und Weinküfer-Innung Heilbronn, dessen Fusion mit den Innungen Ludwigsburg und Rems-Murr zur Fass- und Weinküfer-Innung Baden-Württemberg/Nord er begleitete. Seit 1998 leitet er die Geschicke der Fass- und Weinküfer-Innung Baden-Württemberg/Nord als Obermeister. Bei der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen war er von 1998 bis 2007 im Vorstand vertreten.

Aber nicht nur auf regionaler Ebene ist der Jubilar tätig. 1996 wählten ihn die Obermeister des Landes zum Landesinnungsmeister. Seit 2005 ist er Bundesvorsitzender des Verband des Deutschen Fass- und Weinküfer-Handwerks e.V. Außerdem ist er Vorsitzender der Bundesfachschule des Deutschen Fass- und Weinküfer-Handwerks.

Darüber hinaus war Jürgen Wörthmann Mitglied bei der Vollversammlung. Außerhalb des Handwerks ist er u. a. ehrenamtlicher Richter beim Sozialgericht in Heilbronn.

In Würdigung seiner Verdienste um seinen Beruf erhielt er im Jahr 2022 die Goldene Ehrennadel der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen.

